

O.J.D.: 7122 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 18/11/2006 Sección: BIZKAIA Páginas: 25



## CARLOS GARCÍA

## Intercambio de regalos para unir dos culturas

El Diputado general de Bizkaia, José Luis Bilbao, y el alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, recibieron ayer en el palacio foral a representantes de Iniciativa Gitana y al Consejo Estatal del Pueblo Gitano, con motivo del Día del Pueblo Gitano. Bilbao y el presidente del Consejo, Marcelo

Borja, se regalaron una bandera gitana y una makila, como símbolo de «autoridad y respeto», antes de sellar el intercambio con un afectuoso abrazo. El encuentro se inmortalizó con una foto de grupo y continuó por la noche con una cena y un concierto flamenco.